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会議録 

会議の名称  男女平等推進センター企画運営委員会 令和２年度第1回（R2.6.7～R4.6.6） 

開 催 日 時 令和２年７月12日（金曜日） 午後７時から午後８時30分まで  

開 催 場 所 男女平等推進センター１階活動室 

出 席 者 

委員：青木委員、稲葉委員、白井委員、坪内委員、秦委員、星委員、 

吉田委員 

事務局：白井課長、福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 依頼状手交 

２ 各委員自己紹介 

３ 委員長・副委員長の互選 

４ 委員長・副委員長の就任の挨拶 

５ 情報誌パリテ25号について 

６ 企画事業について 

７ 令和元年度第８回企画運営委員会会議録（案）の承認 

８ その他（次回開催日程ほか） 

会議資料の

名 称 

① 情報誌特集 

② 2020年度男女平等推進センター企画講座 提案（６月 26日更新） 

③ 令和２年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書 

（６月 26日更新） 

④ 令和元年度第８回会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内容  

○会議内容 

《開会》これより令和２年度第１回企画運営委員会を開催する。 

１ 協働コミュニティ課長の挨拶及び依頼状の手交 

事務局：はじめに、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、依頼状を皆様の机上に

置かせていただいたことをご了承いただきたい。 

生活文化スポーツ部協働コミュニティ課長が挨拶をする。 

挨拶：協働コミュニティ課長 白井一嘉 （挨拶省略） 

事務局：本日の委員会の人数の確認と会の成立について、８人中７人の出席を得られ 

ている。委員の過半数の出席があるので、委員会は成立とする。 

次に各委員から自己紹介をお願いする。 

２ 委員自己紹介 

  自己紹介（省略） 

事務局：ありがとうございました。 

３ 委員長・副委員長の互選 

事務局：委員会設置要綱第５の１により委員長及び副委員長を互選により定めること 

となっている。 

推薦のあった秦委員が委員長、吉田委員が副委員長とするのに異議はない

か。 

   委 員： 異議なし 

   事務局：秦委員長、吉田副委員長を選任する。 
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４ 委員長・副委員長の就任の挨拶 

事務局：秦委員長、吉田副委員長に就任のご挨拶をお願いする。 

   挨拶（省略） 

５ 情報誌パリテ25号について 

   事務局：本日は、株式会社ドゥ・アーバン様にも同席いただいている。事前にいただ

いた意見を基に、25号の記事について決めたい。 

       先ずは、構成を決めたい。「パリテだより」について、ご意見をいただきた

い。 

   委 員：パリテまつりを取り上げたい。 

   事務局：今年度はパリテまつりが、例年通りには出来ない可能性が高い。そのことを

考慮して決めて欲しい。 

   委員長：その他のコラムを載せた方が無難ではないか。 

   委 員：パリテまつりの報告は、情報誌の発行時期の問題で、今まで載せたことがな

い。これからも、続いていくイベントがあったという忘れないで欲しいとの

気持ちも込めて報告を載せたい。 

   委員長：それでは、裁決します。 

       多数決により、パリテまつりの報告記事とする。 

       記事の担当を決める。 

   事務局：その他の記事を決めたい。特集記事の提案に沿って決めたい。ご意見はある

か。 

   委 員：他の提案をしたが「アフターコロナ」時代のかかわり方が良いと思った。 

   委 員：コロナが家庭内に及ぼした影響は多大だったと思う。 

   委 員：コロナに関する内容が良いと思う。 

   事務局：コロナ関連でのご意見が多いと思う。４つのご提案がコロナに関わる内容だ

と思う。その中で決めて欲しいが、コロナで悲壮なことだけでなく、これか

らの良いヒントや提案も触れて欲しいと思う。  

   委 員：西東京市でも実際に、家庭内に及ぼした影響がでている、この先、これから

表に出てくる問題が多くなると考えている。虐待・ＤＶの件数は増えてきて

いる。困った人が支援を受けることが出来るような情報も必要だと思う。編

集としては、どのような方向を考えているか。 

   事務局：編集者より回答する。委員提案の「アフターコロナ」時代のかかわり方につ

いて考える。が良いと感じた。アサーティブを紹介することで、家族との良

いコミュニケーションの取り方などを知って欲しい。 

   委員長：それでは、裁決します。 

    テーマをコロナにするか、コロナ以外にするか。 

    多数決により、コロナにします。 

    コロナによる家庭内の人間関係か経済か。 

    多数決により、家庭内の人間関係とする。 

委 員：まだ収束していないから、アフターコロナではない。コロナ禍ではないか。 

委 員：全員同意。 

事務局：それでは、コロナ禍の家庭の中での閉塞的な中でおきた人間関係について取

り上げて、その改善策としてアサーティブコミュニケーションをとご案内す

る。 

    何か、ご意見はあるか。 

   委 員：実際に家族に対しての接し方と、良い接し方を対比させると、理解しやすい

と思う。 

   委 員：産業カウンセラー協会が、コロナ禍のメンタルヘルスについて、協会として

の情報提供をしている。参考文献として確認して欲しい。 

   事務局：編集者より回答する。調べて参考にしたい。 
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    専門家は編集者より提案し、委員が選考する。 

    ＮＥＷＳはパワハラ防止とする。 

    団体紹介、パリテライブラリー、編集後記は委員で配分する。 

    冊子の色について、青系で何色か提案し、委員が選考する。  

委 員：了承する。 

６ 企画事業について 

   事務局：資料に沿って説明。 

       前年度の延期となっている、１から５を先に開催したい。委員の承認が得ら

れたらパリテ担当の方で進めていきたい。 

   委員長：了承する。 

   委 員：新規委員に各１つ、 

   委 員：これから新しい講座を提案していくと、講座は冬に開催となってくる。市民

に参加を呼び掛けて、再度中止にしていくのか。 

       西東京市はインターネット環境がないというこであるが、いつからリモート

講座を開始できるのか。 

   事務局：パリテ専用ではが、市として整備する可能性はある。 

   委 員：講師が外から実施する講座を配信することは可能か。 

   事務局：他市への聞き取りによると、講師が他の場所から講座を実施する時も、ホス

トは市となる。そのためには、パリテもしくは西東京市にオンライン講座を

実施できる設備が必要となる。 

   委 員：会場での講座以外の発信方法を考えるべき必要がある。。オンラインツール

の導入を前向きに検討することを提案する。どのツールのセキュリティが高

いのか調べて準備して市として備えて欲しい。講師への依頼にも必要になっ

てくるのではないか。 

   事務局：同様に考えている。早い段階で導入できるようにしていきたい。 

   委 員：新しい委員からの提案を依頼したい。 

   事務局：企画提案書のフォーマットは、担当よりメールで送ります。先に送付した、

「第４次男女平等参画推進計画」に沿ったものをご提案ください。 

７ 第８回会議録の承認 

  事務局：第８回会議録について、時間短縮のため修正箇所は後日メールで事務局まで連

絡して欲しい。 

  委員長：了承のうえ、第８回会議録を承認とする。 

８ その他(次回開催日程等) 

  事務局：年間の予定を確認したい。委員の意見を聞きたい。時間は７時開始とし、希望 

の曜日などあれば伺いたい。 

      皆様と担当の予定を調整すると、火曜日と金曜日に実施する。 

      8/21（金）9/23（水）10/27（火）11/27（金）12/22（火）1/22（金） 

2/19（金）とする。 

委 員：承知した。 

  委員長：では、本日は散会とする。ありがとうございました。 

 《閉会》 

 

 

 

 

 

 

 

 


